

「時間の使い方」

「子ども達に動画視聴禁止令を出しているから観せないでね」と息子からメールがきました。経緯を聴いてみると、親に平気で嘘をついたので反省させるために、1週間動画を観ることを禁止にしているとのことでした。動画を観ることが大好きな孫にはつらい話ですが、日頃からスマホ時間の長さが気になっていました。快く協力することになりました。ついでに息子には「禁止令の間は、親もスマホを触らないようにしたらもっと効果的かもよ」と助言しました。孫を預かっている間、様子をみていると、絵本を読んだり、仕事を始めたり、それなりに楽

tomoniki

しく時間を使っていました。食事時になると、お手伝いをしながら、学校や保育園での出来事も楽しそうに話してくれました。動画視聴禁止令のおかげで、孫との時間を有意義に過ごすことができました。医師の日野原重明先生が遺された言葉の中に「いのちとは、人間が持っている時間のこと。その人が死ぬまで使える時間がその人のいのちです」とあります。大切ないのちの時間をみなさんはどのように使われているでしょうか。親、きょうだい、子ども、孫、ともだち、大切な人と過ごす時間にも、いつか必ず終わりが訪れます。後悔しないためにも、時間の使い方を見直してみませんか。スマホに時間泥棒されていませんか。少しだけ意識すれば大事な時間を取り戻せると思うのです。社会教育指導員 野中久美子

市交際費の支出状況



令和5年2月分

| 支出種別 | 区分 | 件数 | 金額(円) |
|-------|-----|-----|---------|
| 弔 慰 | 今月分 | 1 | 5,000 |
| | 累計 | 58 | 178,800 |
| 見 舞 い | 今月分 | 0 | 0 |
| | 累計 | 2 | 20,000 |
| 御 祝 | 今月分 | 0 | 0 |
| | 累計 | 10 | 91,037 |
| 賛 助 | 今月分 | 1 | 4,320 |
| | 累計 | 2 | 8,640 |
| 激励金 | 今月分 | 0 | 0 |
| | 累計 | 0 | 0 |
| 接 遇 | 今月分 | 0 | 0 |
| | 累計 | 44 | 88,054 |
| 会 費 | 今月分 | 1 | 5,000 |
| | 累計 | 11 | 43,000 |
| その他 | 今月分 | 0 | 0 |
| | 累計 | 0 | 0 |
| 合 計 | 今月分 | 3 | 14,320 |
| | 累計 | 127 | 429,531 |

※くわしくは市ホームページに掲載しています

問い合わせ 総務課 秘書係
☎75-2115

Message for citizen



市長コラム



先月半ばから、桜の開花・満開の報が列島に広がりました。首都東京が桜満開の3月22日はワールドベースボールクラシック(WBC)決勝戦。日本チームが米国に3対2で勝利し、三度目の世界一に輝きました。投打二刀流で活躍の大谷選手、最多打点記録の吉田選手、ムードメーカーのヌートバー選手、タイムリー長打の村上選手、若手の佐々木選手ほかの投手陣など枚挙にいとまがありません。日本は1次ラウンドを全勝で進み、決勝トーナメントも着実に勝利を重ねました。幾度もの難しい局面でも融通無碍の巧みな攻守でピンチを克服しました。ハラハラ、ドキドキの連続で観戦された方も多かったはずですが、それだけに優勝は大きな感動をもたらしました。選手たちの頑張りはいろいろ教えてくれるものでした。何よりも「最後まで諦めない」

桜満開にWBCで日本優勝

市長 横尾 俊彦 3月24日記

この大切さを誰もが感じました。窮地でも平常心を忘れず、勝利への情熱を堅持し、ひたむきに今やるべきプレーに全力集中する姿が光りました。野球発祥国アメリカのスター選手との対戦に臨み「今日一日は憧れはやめよう。勝つことに集中しよう」と大谷選手は試合前に檄を飛ばしました。リスベクト(尊敬)は忘れぬが、心が萎縮する羨望は胸にしまい、全力で目標に向かったのです。選手たちの底力を信じる栗山監督は徹底して力を尽くす覚悟で選手を巻き込みました。後日談では日本代表口ツカールームはゴミひとつなかったとのこと。心を清め、場も清める精神です。サムライ達の野球愛と人間力による品格です。全選手ひたむきさに勝利の女神は満面の笑みをもたらしました。あの感動と日々の努力を範とし、さあ新年度の開幕です。